



# SAINTE-SUZANNE : MAURICE GIRONCEL OUVRE UNE TRANSITION POLITIQUE

Dans un contexte marqué par des tensions budgétaires et une accumulation de crises sociales, environnementales, agricoles et institutionnelles, Maurice Gironcel souhaite clarifier publiquement sa position politique et les perspectives qu'il ouvre pour Sainte-Suzanne et pour le Parti Communiste Réunionnais.

## LA DÉFENSE DE SES DROITS, UN PRINCIPE FONDATEUR

Face aux spéculations, Maurice Gironcel réaffirme que la défense de ses droits s'exerce strictement dans le cadre légal.

Les procédures engagées, parfaitement légales et suspensives, lui permettent de poursuivre l'exercice de ses mandats et donc d'assurer la continuité des services publics normalement.

Cette clarification s'inscrit dans une conception exigeante qui rappelle que chaque citoyen, et chaque élu, est légitime à faire valoir les voies de recours prévues par la loi.

## UNE TRANSITION POLITIQUE ASSUMÉE

Maurice Gironcel a annoncé son choix de ne pas solliciter un nouveau mandat en 2026, alors même qu'il en avait la possibilité et le soutien populaire. Fort de son bilan et de son parcours, de nombreux habitants et militants avaient d'ailleurs exprimé leur souhait de le voir solliciter un nouveau mandat.

**Maurice Gironcel a pris la décision de ne pas être candidat et d'ouvrir une transition politique.**

Ce choix n'est ni un retrait, ni une contrainte : c'est une décision volontaire, prise pour ouvrir la voie à une nouvelle génération de militantes et militants et garantir la continuité des idées et du projet communiste porté depuis Lucet Langenier en 1980.

Cette transition s'inscrit dans la méthode de travail de Maurice Gironcel : partage des responsabilités, unir les générations, faire confiance et accompagner une nouvelle équipe.

## **REFUS DES AVENTURES INDIVIDUELLES**

Dans un paysage politique trop souvent marqué par les candidatures personnelles sans vision, Maurice Gironcel a rappelé la nécessité de protéger Sainte-Suzanne des dérives opportunistes.

La commune s'est construite sur des luttes collectives et une fidélité au progrès social.

Fidèle à l'héritage de Paul Vergès, Sainte-Suzanne s'est construite par des générations de militantes et de militants communistes, et doit continuer à servir la population avant toute autre considération.

## **UN APPEL À L'UNION DE LA GAUCHE**

Confrontés à la montée de l'extrême droite, des tensions sociales et à la fragilisation des politiques publiques, les territoires ont besoin de stabilité et de cohérence.

Dans cette perspective, Maurice Gironcel appelle solennellement à l'union des forces de gauche et progressistes pour les prochaines municipales.

L'histoire de Sainte-Suzanne montre que les plus grandes avancées ont toujours été obtenues lorsque les forces de progrès ont su dépasser les divisions pour agir ensemble au service de la population.

Pour nous, l'union n'est pas un slogan : c'est un impératif politique.

## **UN CHOIX COLLECTIF POUR LES MUNICIPALES**

Conformément à la culture démocratique du Parti Communiste Réunionnais, la désignation de la candidature pour les municipales se fera collectivement, avec Maurice Gironcel, au sein de la section PCR de Sainte-Suzanne.

La décision sera présentée aux adhérentes et adhérents lors d'une rencontre militante le lundi 15 décembre 2025.

Ce processus reflète les valeurs du parti : débat, transparence, sens du collectif et légitimité militante.

## **LE COMBAT CONTINUE**

Maurice Gironcel entend poursuivre pleinement son engagement politique aux côtés de la population de Sainte-Suzanne et de La Réunion.

Son rôle, désormais, est d'accompagner la transition qu'il ouvre, de soutenir les nouvelles forces militantes et de garantir que les valeurs de progrès, de solidarité et de justice sociale restent au cœur de notre projet commun.

C'est dans cet état d'esprit que Maurice Gironcel, Secrétaire Général du PCR est pleinement engagé dans la préparation du 11e Congrès prévu en Mai 2026.

